

Reunión con la Comisión de Empalme



Hoy se realizó la reunión con la Comisión de Empalme designada por el Gobierno de Gustavo Petro para el sector de Banca Pública y Grupo Bicentenario: Doctores José Roberto Acosta, Carlos Campillo y Fernando Guzmán.

En un hecho sin precedentes, SINTRAPREVI, en representación de los trabajadores de la Previsora, tuvo la oportunidad de expresar la necesidad de fortalecer a la Compañía, mantener la defensa del patrimonio público y garantizar la estabilidad laboral y el trabajo digno y decente en el sector financiero y de los seguros.